

**PALACIO NACIONAL 2024: CANDIDATOS EN CAMPAÑA**

Por Armando Reyes Viguera

# DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum continúa promoviendo lo que en el lopezobradorismo llaman “humanismo mexicano”, ahora con un spot que explica esto, a lo cual envió el mensaje en sus redes sociales: “En diciembre de 2018, inició un nuevo capítulo en la historia de México, en donde el pueblo es protagonista de su destino. Por ello, le llamamos Cuarta Transformación de la Vida Pública. Quedó atrás el régimen de corrupción y privilegios”.

También sigue comentando lo que considera logros de su gestión al frente de la CDMX: “cuando fui jefa de Gobierno, construimos dos nuevas universidades en la Ciudad de México. 52 mil jóvenes que antes no tenían acceso a la educación gratuita, hoy estudian el nivel superior en la Universidad Rosario Castellanos y en la Universidad de la Salud”.

Xóchitl Gálvez continúa con sus “conferencias de la verdad”, comentando la coyuntura política y contrastando la versión de Palacio Nacional de lo que pasa en el país con sus datos, acerca de lo cual comentó en su cuenta de X que “Se necesita mucha indiferencia al dolor humano y muy poco respeto a la inteligencia de los ciudadanos para decir que México es un país en paz. #LaMañanaNeta”. Esta táctica empieza a funcionar, pues se

mantiene en la conversación pública y la polémica por la transmisión de este formato le ayuda a no estar fuera del ánimo del ciudadano en esta etapa.

Jorge Álvarez Maynez comienza a abordar en sus redes sociales temas más de campaña, pero ateniéndose a las limitantes de la intercampaña, así en esta ocasión comentó el siguiente asunto: “El nearshoring es una oportunidad que podemos aprovechar en todo México, como ya lo hace @samuel\_garcias en Nuevo León. Para atraer inversiones y generar buenos empleos. Sí es posible impulsar a México hacia lo nuevo”.

**NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA**

El PAN en la CDMX, a través de su representante ante el Instituto Electoral de la capital, Andrés Sánchez Miranda, mostró preocupación por el proyecto de candidaturas comunes de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México, ya que considera es contrario al Código Electoral y altera las disposiciones del Tribunal Electoral en materia de coaliciones y candidaturas comunes.

De acuerdo a la queja, el panista señaló que los criterios vigentes de la Sala Superior del Tribunal Electoral, limita a las candidaturas comunes al 25%. Sin embargo, Morena-PT-PVEM, buscan aliarse con esta figura, en más del 95% de los distritos y en 15 de 16 alcaldías.



"Al aprobarse, nos veremos obligados a ir nuevamente a una instancia jurisdiccional, para hacer notar las omisiones, deficiencias técnicas y la ilegalidad de los acuerdos por los que se busca declarar procedentes los convenios de candidaturas comunes entre Morena y sus satélites", apuntó.

Rubén Moreira, coordinador de la bancada tricolor en la Cámara de Diputados, aseguró en rueda de prensa que su partido apoyará las reformas de pensiones y a la jornada laboral de 40 horas semanales, ambas iniciativas promovidas por el el presidente López Obrador.



Foto: X @Claudiashein